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Benutzen Sie gegebenenfalls die Suche über die Inhalte im Kopf der Seite.

Robert Kukla GmbH – Internationale Spedition ist Ihr Spezialist für alle Fragen rund um die Themen Logistik, europa- und weltweiter Transport, multimodale und intermodale Verkehre, Distribution und Fernverkehr – kurz und knapp: für den Transport von Gütern mit SQAS Zertifizierung! Als überregionaler, klassischer Spediteur reagieren wir schnell, unkompliziert und individuell auf Ihre Anfrage. Lieferungen in nahezu alle Länder dieser Erde sind unser Alltagsgeschäft!

Als Transportunternehmen und weltweite Spedition bieten wir Ihnen unter anderem:

– Transporte weltweit, somit  auch nach Übersee

– Disposition, Zoll mit AEO Zertifizierung,

– Schwergut, Spezialtransporte

– Import und Export

Sprechen Sie uns einfach an oder nutzen Sie unser Kontaktformular.

The content you are looking for could not be found.

Please use the search function in the header of the page.

Robert Kukla GmbH – International Forwarding is your specialist for logistics, Europe-wide and world-wide transports, multimodal and intermodal transportations, distribution and long distance traffic – in short: for the transport of goods! As a trans-regional, traditional forwarder we react quickly, in an uncomplicated and individual manner to your inquiry. Our daily business are transports to almost all countries around the world!
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